

BREVES

Informe sobre los incidentes de HB

Un juez de Vitoria ha solicitado al presidente del Parlamento Vasco, Joseba Leizaola, un informe sobre los incidentes ocurridos en la Cámara el pasado día 12, cuando resultó herido en un dedo el parlamentario de HB Tasio Erkizia, según informó el propio juez.

Elkarri replica a Ramón Jáuregui

El movimiento Elkarri, liderado por el ex concejal de HB y ex portavoz de Lurraldea Jonan Fernández, criticó ayer al secretario general del PSE-PSOE, Ramón Jáuregui, por censurar su actitud. El movimiento de Fernández calificó ayer de injustas las palabras de Jáuregui, al tiempo que «reprobó las expresiones de violencia» ocurridas estos días en San Sebastián.

EA arremete contra el Gobierno central

El portavoz de EA en el Congreso, Joseba Azkarraga, manifestó ayer en Bilbao que el Gobierno central tiene «interés político» en que Euskadi «no esté presente en el progreso económico del Estado». Azkarraga acusó a la Administración española de «falta de voluntad política» para afrontar la crisis económica que padece Euskadi y cumplir los compromisos en materia de infraestructuras.

HB denuncia asalto en sede de Bilbao

La sede de HB en el barrio bilbaíno de Abusu ha sido asaltada esta semana por varios individuos que sustrajeron diversos documentos políticos, según denunció esa formación. HB afirmó que «todos los indicios hacen sospechar que nuevamente elementos que a la luz del día visten de uniforme aprovechan la oscuridad para asaltar las sedes de un partido concreto».

Aznar considera un insulto plantear cualquier posibilidad de reinserción

Se reunió ayer con Eli Galdos e inauguró la nueva sede donostiarra del Partido Popular

AINGERU MUNGUIA
DV. SAN SEBASTIAN

El presidente del Partido Popular, José María Aznar, crítico ayer en San Sebastián, pocas horas después de que se cometiera el asesinato de un funcionario de prisiones en Martutene, la posibilidad de plantear cualquier reinserción.

El líder del PP vino a San Sebastián para inaugurar la nueva sede del partido y aprovechó la visita para entrevistarse durante tres cuartos de hora con Eli Galdos en la Diputación de Guipúzcoa.

«Me ha parecido fuera de lugar, antes y ahora, cualquier movimiento imprudente que signifique que los partidos democráticos estén replanteándose su posición, cuando los únicos que tienen que hacerlo, los que tienen las armas, siguen empuñándolas y siguen matando», dijo Aznar en rueda de prensa.

El dirigente del PP consideró un error hablar de «generosidades, de diálogos, de reinserciones, cuando de lo que se tiene que hablar es de que tenemos que terminar con estos asesinos, con la posibilidad de que se asesine». «No contemplo generosidad mayor -dijo- que aquella que lleve efectivamente a terminar con este proceso».

Aznar estimó injustificado abrir posiciones entre «los partidos democráticos», mientras no cambien las cosas en el mundo de ETA-HB. «En ETA lo único que se mueve es la voluntad de quien tiene las pistolas y mientras no se acaben los tiros es enormemente difícil hablar de otras cosas», explicó. Aznar señaló que la política frente al terrorismo la determinan quienes tienen las armas: «Son las pistolas las que tienen que callar, si no es así habrá que acabar con



Jaime Mayor Oreja, José María Aznar y Gregorio Ordóñez salen de la Diputación de Guipúzcoa./POSTIGO

ellos», manifestó.

El presidente del PP dijo no tener noticias de que el Gobierno esté dispuesto a negociar con ETA: «No me podría creer que el Gobierno español intente, o se le pase por la cabeza, negociar con ETA».

José María Aznar, que estuvo acompañado en todo momento por el presidente del PP en el País Vasco, Jaime Mayor Oreja, y por el dirigente guipuzcoano Gregorio Ordóñez, animó a la sociedad vasca a acabar con el terrorismo y «a seguir aislando y empequeñe-

ciendo a quienes amparan a los terroristas».

«Pactar con los vascos»

Respecto a la estrategia de posibles alianzas tras las próximas elecciones generales, Aznar se mostró dispuesto «a pactar con los vascos una política de cambio en España, que recupere cosas como el empleo, las instituciones y ética». «No seré yo -precisó- quien cierre puertas a ninguna formación democrática». El dirigente del PP manifestó «tener una estrategia para aunar esfuerzos» torno a una nueva mayoría.

Aznar consideró necesario «aunar el ahorro, la inversión y la portación» y dijo que «tenemos un gobierno que no cumple lo que promete y lo que acuerda, y hace pagar a los españoles la irresponsabilidad cada día subiéndolos los impuestos».

«Sí, me veo en la Moncloa»

José María Aznar quiso rodearse de una estética de «presidente» en todas sus actos públicos.

Los responsables de prensa del PP dispusieron un montaje de megafonía en la rueda de prensa del Hotel María Cristina para que las grabadoras de los periodistas no se colocaran encima de su mesa. Se le preguntó si ya se ve como inquilino de la Moncloa

y respondió lacónicamente: «Sí, para un rato después matizar la contestación. Un periodista le preguntó si cuando fuera presidente vendría tan asiduamente a Euskadi. Aznar le dijo irónicamente: «Pero por qué lo duda usted, no lo dude hombre, no dude de que voy a ser presidente». «Es precisamente aquí donde hay que hacer política», dijo.

Cuatro detenidos en Francia, acusados de colaboración con ETA

VASCO PRESS. PARIS

La Policía francesa ha detenido en los últimos días a cuatro personas sospechosas de colaborar con ETA, según han informado fuentes policiales. Entre los detenidos se encuentra Pablo Vivanco Ruiz, miembro de Herri Batasuna que se encontraba huido para eludir una condena impuesta por la Audiencia Nacional por colaboración con ETA.

Las detenciones han sido realizadas por efectivos de la VI División de Policía Judicial, a las órdenes de la juez Laurence Le Vert, que instruye el sumario abierto al presunto miembro de ETA Roberto Díaz Letamendi, detenido a principios del pasado año en Saint

Pee Sur Nivelles. Las primeras detenciones se llevaron a cabo el pasado martes en el departamento de Haute Seine, donde fueron detenidos Mari Carmen de Eguillanueva, de 50 años, de origen español aunque con nacionalidad francesa, y su marido Aballo, natural de la república canaria de Benin, pero también naturalizado francés. Este último quedó en libertad. El jueves fueron detenidos en Val de Seine, Pablo Vivanco Ruiz, natural de Bilbao, de 36 años, y su esposa francesa Michele Brizi, de 40 años. Vivanco fue candidato de Herri Batasuna en las elecciones municipales de 1979. En junio de 1984, huyó a Francia a raíz de la detención de un comando.



PARVISA

ATENCIÓN - CAMBIOS DE TRAFICO EN LA PARTE VIEJA SEMANA 25 - 31 DE ENERO

Con motivo de las obras en curso, durante la citada semana será cortado al tráfico el cruce entre las calles San Jerónimo y Puerto.

El acceso a la Plaza de la Constitución se efectuará por las calles San Jerónimo y Pescadería.

Por tal motivo, el acceso desde el Boulevard a la calle San Jerónimo, permanecerá abierto.

Rogamos atención a próximos anuncios motivados por obras en otras zonas.

Donostia-San Sebastián, a 22 de enero de 1993

DONOSTIAKO PARTE ZAHARRA
BIRGAITZEKO HIRIGINTZAKO
SOZIJETATE ANONIMOA

Konstituzio Enparantza, 1 - Tels. (943) 43 13 83 - 43 13 82 - 20003 DONOSTIA-SAN SEBASTIAN

SOCIEDAD URBANISTICA
DE REHABILITACION
DE LA PARTE VIEJA DE
DONOSTIA-SAN SEBASTIAN

ERNE! TRAFIKO ALDAKETAK ALDE ZAHARREAN URTARRILAREN 25ETIK 31 ARTEKO ASTEA

Burutzen ari diren obrak direla eta, aipatu asteen zehar San Jerónimo eta Puerto kaleen bidegurutzean trafikoa eten egingo da.

Konstituzio plazarako sarrera San Jerónimo eta Pescadería kaleetatik izango da.

Hori dela eta, Boulevardetik San Jerónimo kaleko sarrera zabalik egongo da.

Beste zonaldeetan burutuko diren lanak direla eta ezarriko diren iragarkiari arretaz irakurriak izateko erregutzen dugu.

Donostian, 1993ko urtarrilaren 22an